



Democracia une al PRI y a ciudadanos

RITA MAGAÑA Y AIDA RAMÍREZ

En defensa de la democracia, los ciudadanos estamos unidos, "juntos nos hicimos escuchar para que no se destruyan las instituciones democráticas del país", afirmó el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, al acudir a la gran concentración en rechazo al llamado Plan "B" de la reforma electoral que se llevó a cabo en el Zócalo.

Legisladores federales, dirigentes estatales, líderes de sectores y organizaciones, así como militantes y simpatizantes priistas participaron en la movilización en las principales plazas públicas de todo el país.

"Hoy estamos aquí, para defender nuestra democracia, para demostrar que los ciudadanos estamos unidos protegiendo lo que juntos hemos construido", afirmó el líder.

Frente al numeroso contingente de ciudadanos y priista que desbordaron el Zócalo capitalino, bastión de los mítines del presidente Andrés Manuel López Obrador, señaló que todos expresaron un contundente rechazo al llamado Plan "B" de la reforma electoral aprobada por Morena y sus aliados en el Congreso.

"Este es el pueblo de México defendiendo la democracia, los priistas estamos del lado de la democracia y juntos nos hacemos escuchar para que no se destruyan las instituciones democráticas del país".